

# Posicionamiento del Colectivo Insurgencia Magisterial en relación con el nombramiento de Claudia Tello como Titular de la SEV

**Por: Colectivo Insurgencia Magisterial. 22/06/2024**

En el proceso electoral que acaba de concluir, MORENA propuso en materia educativa CONTINUIDAD y esa propuesta fue votada por una contundente mayoría a nivel local, estatal y federal.

En el caso de Veracruz la gobernadora electa, Rocío Nahle, congruente con esa planteamiento de CONTINUIDAD nombró como Secretaria de Educación a Claudia Tello, quien representa por su trayectoria, un perfil similar al de Zenyazen Escobar, Secretario de Educación con el actual gobernador Cuitláhuac García; así que en materia educativa la gobernadora electa es congruente con sus promesas en el contexto electoral, la continuidad está garantizada.

Como Colectivo Insurgencia Magisterial seguiremos promoviendo el análisis público del actuar de las autoridades públicas emanadas de MORENA, como lo hemos venido haciendo con los gobiernos de diversos partidos como el PRI o el PAN.

Deseamos que los votantes cuya opción fue la ganadora, obtengan a cambio de su voto, política y políticas educativas que hagan realidad la CONTINUIDAD que esperan en materia de educación pública.

**Fecha de creación**

2024/06/22